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2012年度第４回運営委員会報告 

５月６日(日)10：00～12：00 柳泉園 
(１)小武海副会長 
 ・特に討議事項なし 
 
(２)斉藤副会長 
 ①第２回柳杯実行委員会を５／１２に開催。 
・試合形式；クラブ対抗ミックスダブルス戦 

 ・エントリー；各クラブ5チーム参加を目安。 
 ・第2回実行委員会(5月12日)までに、エントリー数を実行委員に

提出してほしい。 
 ・７月７日か８日にドロー会議を予定している。 
 ・大会実施後、アンケート調査を実施する予定。来年度の開催方

法について検討する為の資料とすべく今後内容を検討。 
  
(３)西村技術部長  
・６／３から第２期初級スクールを開催する。 
・暑い時期になるので、各自、帽子の着用と飲み物を持参してほ

しい。 
・ジュニアも含めて、健康管理に気をつけてほしい。 
 

(４)濱野広報部長 
 ・ホームページの更新を少しずつ行っている。 
 
(５)野口会計部長 ・４月次会計報告 

 
(６)松原事務局長 
 ①本井教室の開催について ＊参加費用：無料 
・7月7日(土)～8日(日)午後13:00〜17:00に西校で開催。 
 参加希望者は5月31日までに各クラブ会長へ連絡してほしい。 
 ・レッスン内容 

・７/７日は初級及び中級。 
・７/８日は中級及び上級。 

 今回は３名のコーチがいらっしゃいます。 昨年と同様 
 ・本井先生（現､日本体育協会公認スポーツ指導者コーチ） 
 ・坂口(岡川)恵美子さん（現,日本女子テニス連盟指導委員長） 
 ・兼城(井上)悦子さん（現 日本体育協会公認スポーツ指導者 
         上級コーチ「マスター」 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 

http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

  ②各クラブ会員数不均衡による役割分担の見直しについて 
  ・各クラブの会員数の不均衡があるため、役割分担に不均衡が

生じている。これを是正すべく検討を行うことにした。 
   

各クラブ会員数 

 萩山 青葉 栄 諏訪 美住 

８２ ５７ ４４ ７２ ４８ 

  合計303名 
 【運営委員会で出された意見】 
 ・役割分担を会員数に合わせて調整する。 
 ・コート取り担当の人数を、会員数に合わせて調整する。 
 ・コート取りの人数を決め、ローテーション(例えば名簿順とか)

で担当を決める。 
 ・市役所等の端末で、コートの申し込みができるので、パソコン

が無いことは、コート取り担当を断る理由にならない。 
 ・全員が何かしらの役割を受け持つ気持ちが大切である。 
  市民テの精神「全員は一人のために、一人は全員のために」 
 ※分担見直しについては、次回以降も引続き検討を進めていく。 
◎今回は、主にコート取り担当のことについて話し合われた。 

コート申し込みがコンピューター化されたことで、数年前まで 
 のように、寒い冬の朝早くに、会員が順番にスポーツセンターの
入口に並んで待ち、コートを申し込むことは無くなった。その代
わりに、一部の方の役割分担になっているのが現状である。 
一部の方に役割をお願いしているという点では、コート取り担当
だけでなく、会長以下全ての役を担っている会員も同じである。
しかし、今回、コート取り担当について話し合ったのは、各クラ
ブ会員数の不均衡による役割の見直しをするために最初に検討
していったら良いと思われるので取り上げた。 
不公平感を少しでも解消して、全ての会員が積極的に色々な役

割を引き受けることで、市民テらしい運営ができ、同じ立場でプ
レーを楽しむことができるのではないだろうか。 

※会員のみなさんも、いろいろ思うこと、考えていることがあると
思います。各クラブ会長に意見を発信してください。 
 
(８)各クラブより 
 【合宿情報】 
 ・萩山クラブ…８／２５・２６；山中湖 
 ・青葉クラブ…８／２５・２６；山中湖リゾートイン愛 
 ・栄＆美住クラブ合同合宿…８／１８・１９ 
 

①各クラブナイター練習会 
 ・萩山クラブ…６/９(土)17：00～21:00；ＡＢＣ    ・青葉クラブ…６/２(土)17～19；ＡＢＣ，19～21；ＡＢ 
 ・栄クラブ…６/３０(土)17：00～21：00；ＡＢＣ    ・諏訪クラブ…６／２３(土)17～19；ＡＢ，19～21；ＡＢＣ 
 ・【美住クラブ…６/１６(土)17～19；ＡＢ・19～21；ＡＢＣ、６／２４(日)17～19；ＡＢＣ・19～21ＡＢ】 

②太田杯での前会長松井氏を偲んで、喪章のご協力有難うございました。 
③運営委員会は開放されております。自由に参加出来ます。 ６月開催日：６月１０日 AM10:00〜12：00・柳泉園２F洋室にて 
 

６月 ２(土) ３(日) ９(土) 10(日) 16(土) 17(日) 23(土) 24(日) 30(土) 

7～9 ABC ―  ABC     ― ABC ABC ABC ABCE ABC 

8～9 ― 123 ― 123 ― 123 ― 123 ― 

9～11 1245 1245 12345 123 1235 123 12345 134 1245 

11～13 125 12345 123 125 1234 12 12345 135 234 

13～15 125 1345 12345 145 1235 12345 25 1235 1245 

15～17 12 1345 1234 15 12345 1235 245 12345 124 

17～18 123 123 123 123 123 123 123 123 123 

 

☆ナイター練習会 

◎恩多コートＡＢＣ 

◎水曜日 

◎19：00～21：00 

・６/６ ・６/13 

・６/20 ・６/27 

 



  前協議会会長の松井さんへ                  
 柳さんに続き松井さんが亡くなられた事は未だに信じられません。昔、話し合ったことが走馬灯の様に思い出されます。 
 松井さんは就職するに当って、私が定年まで在籍した建設会社の建築部門の内定をもらったが家族との相談の上教師の道を選択したと、聞い
たことがあります。東村山のこの地でﾃﾆｽを通して親交を深め、市民テの仲間として共に過ごした事は、人と人との巡り合せを感じています。 
弔辞 
五月七日の夜に突然その訃報に接しました。胃の手術後は順調に回復しているものとばかり思っていましたので、その知らせは本当に驚きであり

残念でなりません。 
私が市民テの恩多クラブに入会した時、松井さんが恩多クラブ会長をなさっていてもう二十三年前の事になります。一年目に千葉県九十九里

海岸の夏合宿に参加してから話す機会も増え親しく接して貰う様になりました。 
今でも思い出されるのが松井宅での飲み会、運営委員会後の昼食兼飲み会です。その時の話題は全て市民テに関する事で、毎回盛り上がってい
ましたね。それから夏合宿では、私より六歳も年上なのに平気で何試合でもこなして元気一杯で私は体力的にいつも完敗でした。 
松井さんは、三十五年前に市民テに入会し、しばらくして恩多クラブ会長を六年、その後協議会副会長を五年、協議会会長を十一年務められ

二十二年間にわたり市民テの役員として力を尽していただきました。私は、松井さんが協議会会長になると同時に協議会副会長になりその下で色々
学ばせてもらい生活面、仕事面に生かす事が出来ました。 
松井さんは『市民テは一つである』“全員は一人の為に、一人は全員の為に”をスローガンとし互いに協力し合ってあらゆる問題を解決していく

事が大事であり、これが市民テの精神だと生前良く言っていました。私も協議会会長として一会員として市民テ精神を引き継いでいる一人です。松
井さんの精神は市民テ会員全員に引き継がれていますので安心してください。 
天国へ行くのは少し早いですが、初代会長の柳さんが市民テの話が聞きたくて首を長くして松井さんを待っています。お互い好きな酒を酌みかわ

し 大いに盛り上がって下さい。 
松井さん、本当にお世話になりました。有難う御座いました。 ご冥福をお祈り致します。 

平成二十四年五月十一日、                 東村山市民テニスクラブ会長  川路 俊一 

                                    
松井さんと私とテニス 

青葉クラブ 藤岡信照 
 松井さん！順番が違うじゃないか！５月７日の日に亡くなられた知らせを聞いた時に思ったのはそのことでした。私より若いあな
たが先に逝ってしまうなんて。 
 東村山市に市民有志のあつまりである、テニスクラブが昭和４８年に出来て、その５年後に松井さんと私が加入しました。 
 家族でテニスをのスローガンに沿ってその後、一家全員が会員になり、松井さん一家との親交が始まりました。 
 運動神経抜群の彼が一生懸命に球を追いかけ、私達が少しでもサボっていると「走れぇ」と怒鳴られました。市民テの指導は会員
全部と、特にジュニアーの指導に力を注がれていました。彼は手抜きが嫌いでした。何をやるにも一生懸命、勿論好きなお酒にも力
を入れていました。その力と指導力により、会員４００人の市民テニスクラブの会長として、１２年の間、力を尽くされました。松
井さんが居るだけで市民テニスクラブは大丈夫との安心感を持たせてくれました。 
 若い人達と一緒のクラブ合宿でも松井さんは最後まで練習に励んでおり、「若いのにだらしがない」と笑いながら云って居ました。 
 お酒の席で松井さんが話す 「全員は一人のため、一人は全員のため」 の持論を話し出すと止まりませんでした。その話し方は
決して押し付け的ではなく堂々と話をしているのが印象的でした。 
 病気回復後、何回かコートにも来て試合をしていましたが、それまでの華麗なテニスが見られなくなったことに皆が心を痛めてい
ました。 
 それでもテニス反省会に顔を見せた時は「お酒なら大丈夫」と言われたので我々はほっとしたものでした。 
 松井さんがその発展に心血を注いだクラブも来年は４０周年を迎えます。あなたと一緒に祝う事が出来なくなりました。その事が
残念です。 
 松井さんとは子供達の結婚の時期、孫の誕生などがほぼ一致しておりどちらが早いかなどと、楽しみながら競っていました。 
 あなたは素晴らしい家族を持ち、それをとても大切にしていました。、ご家族は結束してあなたの想いを継ぐことでしょう。 
 そしてあなたの ”市民テニスへの熱い思い” は次の世代にも必ず受け継がれます。 どうか心安らかにお休みください。 

私とテニス 
諏訪クラブジュニア 西村彩花 

私がテニスを始めたきっかけは、両親からの影響です。私は、現
在、週２回テニスクラブに通っています。始めは、あまり打てな
くて、コーチによく怒られていました。最初のうちは、たまにラ
ケットに当たるだけですごくうれしかったけれど、だんだん打て
るようになり、ラリーも続くようになるともっといい球が打ちた
いと思うようになりました。 
 ４年生になり市民テニスのジュニアに入らせていただきまし
た。日曜日、技術部の人達がジュニアに テニスを教えてくれま
す。市民テニスやテニスクラブに入ったことで、テニスを通じて、
たくさんの友達ができました。これからもたくさんテニスを練習
をし、スピードの速い球やコースをついた球をしっかり打てるよ
うにがんばりたいです。 
 プロ選手の試合をテレビで見るのも好きです。今年は、あこが
れのプロ選手を見に会場にいきたいです。 

テニスとわたし 
青葉クラブ 佐伯美代子 

 市民テニスに入会して６年になります。太田杯、柳杯、合宿そ
して総会と、私は会員の一人としていろいろなイベントに楽しく
参加しています。 
 太田杯では花粉症の私も長いトンネルから抜け出てスッキリ
した気分で新緑の中、コートを走り回り爽快な汗をかきます。 
 真夏の柳杯、男性の強くて速いボールに必死で食らいつき走
り、暑い暑い汗を流します。 
  合宿は爽やかな高原コートのもと、ビール片手にラケットを
振り回し、ビール泡の汗をかきます。 
  総会ではそんな雰囲気も一変し緊張した会場に真剣な意見が
飛び交う様は国会をも思い出させる雰囲気です。そんな緊張の
中、今年こそ発言しようと意気込む私は発言内容と言葉を頭の中
で繰り返し暗証する。 
１ 市民大会や大きな大会などは、運動公園コートが使用でき
るよう、他のクラブなどと調整をして欲しい。 

２ 更衣室の設置をお願いしたい。 
３ 会費などの振込みに郵便局を利用出来る可能性はある
か？と尋ねる。 

そんな想いを巡らせている間に手を上げるタイミングを外して
今年の総会も終了ということになってしまいました。来年こそ一
人は全員ためにの精神で発言しようと意気込む私です。 
 こんなずっこけな私ですが市民テの役もいくつかこなし、いく
つかの大変な時期も乗り越え今、多くの仲間とプレーに汗し楽し
める私は幸せ者です。 
 テニスっていいですね。年代に応じたプレーで楽しめ、年代を
超えた友人やライバルが出来る。まだまだこの楽しさを続けよう
と思う。身近な先輩を見習えばまだ２０年は出来そうです。 
青空の下で仲間とプレー出来る幸せを感じながら今日もコート
へ”GO”。 

□■ 市民大会（市民テ） 結果 ■□☆記が市民テのメンバーさんです 

◆ﾐｯｸｽﾀﾞﾌﾞﾙｽ 
1 位 村岡  村岡 
2 位 小西 ☆仙波 
3 位 椎原  椎原 

◆男子ﾀﾞﾌﾞﾙｽ A 
1 位 ☆中丸 愛甲 
2 位 ☆松本☆河野 
3 位☆小桧山☆木原 
  

◆男子ﾀﾞﾌﾞﾙｽ B 
1 位 ☆谷村 飯山 
2 位 ☆東  遠堀 
3 位 ☆阿部☆岩切 

☆伊藤 山内 

◆男子ﾀﾞﾌﾞﾙｽﾍﾞﾃﾗﾝ 
1 位 ☆小泉☆永倉 
2 位 ☆岩崎☆森田 
3 位 ☆吉田 赤坂 

☆小松☆愛甲 

◆女子ﾀﾞﾌﾞﾙｽ A 
1 位  越後 井上 
2 位 ☆西村 茂呂 
3 位 ☆小桧山関田 

村岡 松本 

◆女子ﾀﾞﾌﾞﾙｽﾍﾞﾃﾗﾝ 
1 位 ☆金丸☆伊藤 
 
 

  

編集後記   松井さんの訃報を知り、彼の友人の藤岡さんに 

急遽原稿をお願いしました。   広報 黒岩 

 

  

 


